



ALEXANDER OLLIG

Alexander Ollig, aufgewachsen in Mönchengladbach, studierte neuere und ältere deutsche Literatur an der RWTH Aachen. Nach dem Masterexamen arbeitete er mehr als zwei Jahrzehnte in verschiedenen Bereichen des ZDF. Als Redakteur verantwortete er unter anderem die Krimireihen „Rosa Roth“ und „Sperling und ...“ sowie seit 2003 die Serie „Die Rosenheim-Cops“. Für seine Arbeit als Redakteur wurde er zweimal mit dem Deutschen Fernsehpreis ausgezeichnet.

2009 wechselte er als Produzent zur Bavaria Fernsehproduktion, München. Dort produziert er neben anderem die ZDF-Erfolgsserie „Die Rosenheim-Cops“.

2009 erschien sein Roman „Im falschen Augenblick“ im Bastei Lübbe Verlag. Er schrieb für das Theater u.a. die Boulevardkomödie „Blumen und andere Nettigkeiten“.